

**Palestine** Environ 400 manifestants hier à Nancy pour condamner les bombardements israéliens

# « Gaza avec toi »



■ Pour dénoncer « la passivité de la communauté internationale ».

Photo Mathieu CUGNOT

ILS ONT DÉPLOYÉ un immense drapeau palestinien, place Maginot. Ils sont un peu moins nombreux que la dernière fois (environ 400) mais tout aussi déterminés à exprimer leur solidarité avec les Palestiniens et à condamner Israël. Patrice Klis, le président d'AFPS (Association France Palestine Solidarité de Lorraine Sud) qui organise la manifestation dénonce « avec fermeté », l'interdiction de la manifestation parisienne, « une interdiction susceptible de générer des frustrations. 200 manifs en France se sont déroulées sans incident ». Hier à Nancy, les manifestants ont défilé lentement pour demander l'arrêt des « massacres », de « l'occupation », du

« blocus », pour dénoncer « la passivité de « la communauté internationale » (« Où est-elle ? Elle protège Israël ! », ou « Israël meurtrier et le monde est à ses pieds »). Parfois, les manifestants improvisaient un sit-in, en criant des slogans et en frappant des mains. « Sionistes, racistes, c'est vous les terroristes ! » a beaucoup été scandé. Michel Jacquemard, trésorier de l'AFPS, assume son « antisémitisme » : « Je ne suis surtout pas antisémite. Dans notre association, juifs, chrétiens musulmans et athées militent ensemble ». Il se dit favorable au boycott des produits issus des colonies mais contre le « boycott d'Israël » que d'autres manifestants appellent de leur vœu,

pancarte en main. Pascal, jeune retraité de RTE, veut exprimer son « soutien aux Palestiniens et aux peuples opprimés ». Il dit marcher « davantage pour la paix que pour un camp ». Sa voisine de la LDH trouve « intolérable qu'un pays puissant bombarde une population sans défense ». « Les roquettes, que je condamne aussi, n'ont jamais mis en péril l'existence de l'État d'Israël. » Place Stanislas, la vue du drapeau américain sur la façade de l'hôtel de ville suscite des huées. Quand la pluie s'est abattue, et alors que la place se vidait, les manifestants ont trouvé refuge sous le grand drapeau palestinien.